

Miércoles, 30 de julio de 2025

Ministerio de Defensa Nacional



@DefensaEc

¡LAS MAFIAS SE ARRODILLAN ANTE EL BLOQUE DE SEGURIDAD!👊

→ Las organizaciones criminales están perdiendo terreno frente a la acción decidida del Estado. Cada operación del #BloqueDeSeguridad debilita sus estructuras, recupera territorios para la ciudadanía y envía un mensaje claro: en #Ecuador ya no hay lugar para el crimen. [Ver más](#)



@DefensaEc

¡OPERACIÓN DEL BLOQUE DE SEGURIDAD COMBATE EL MICROTRÁFICO Y PROTEGE A LA POBLACIÓN!👊

→ Como parte de las operaciones militares de control de armas, municiones y explosivos, en #SantoDomingo de los Tsáchilas, el #BloqueDeSeguridad, a través del @EjercitoECU, aprehendió a dos ciudadanos que portaban sustancias sujetas a fiscalización, presuntamente marihuana.

👊 Esta acción de las Fuerzas Armadas ayuda a frenar el microtráfico, protegiendo a nuestras familias y fortaleciendo la seguridad en cada rincón de nuestro país. [Ver más](#)



@DefensaEc

¡PRESUNTO DELINCUENTE ARMADO FUE APREHENDIDO EN PLAYAS POR EL BLOQUE DE SEGURIDAD!👊

→ En el cantón Playas de Villamil, personal del #BloqueDeSeguridad, a través del @EjercitoECU, aprehendió a Moreira C., presunto integrante de una estructura delictiva, quien portaba un arma de fuego y un dispositivo móvil.

Esta acción permite neutralizar potenciales amenazas y fortalecer la seguridad en la zona, protegiendo a la comunidad y devolviendo tranquilidad a la ciudadanía. [Ver más](#)



@DefensaEc

¡BLOQUE DE SEGURIDAD REALIZA OPERACIÓN CLAVE EN GUAYAQUIL!👊

→ En el sector #LaAlborada, en #Guayaquil, el #BloqueDeSeguridad, a través de la @armada_ecuador, llevó a cabo una operación militar de control de armas, municiones y explosivos que permitió decomisar armamento letal y 211 cartuchos de diversos calibres.

👊 Esta acción refuerza el compromiso del Estado de proteger a la ciudadanía y disminuir la violencia, asegurando un entorno más seguro para las familias guayaquileñas. [Ver más](#)



Miércoles, 30 de julio de 2025



@DefensaEc

¡BLOQUE DE SEGURIDAD INTENSIFICA ACCIONES PARA DEVOLVER LA PAZ Y TRANQUILIDAD A LAS FAMILIAS ECUATORIANAS!👊

→ El ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, participó en la sesión ordinaria del Gabinete Sectorial de Seguridad, realizada en la ciudad de #Guayaquil, con el objetivo de fortalecer la capacidad de respuesta del Estado, garantizar la seguridad ciudadana y avanzar en la recuperación de la paz para las familias ecuatorianas. [Ver más](#)



@DefensaEc

¡COOPERACIÓN INTERNACIONAL FORTALECE CAPACIDADES MILITARES PARA REFORZAR LA SEGURIDAD DE LOS ECUATORIANOS!👊

→ Las Fuerzas Armadas del Ecuador mejoran su preparación para enfrentar el crimen y garantizar la seguridad de la ciudadanía gracias a la cooperación con #EstadosUnidos y #Colombia. Personal de los dos países visitaron la Brigada de Infantería Nro. 13 Pichincha para planificar una capacitación en maniobras urbanas, que fortalecerá las capacidades operativas. [Ver más](#)

Seguridad y Defensa



Suspendidas actividades marítimas en Galápagos y Santa Elena, tras alerta de tsunami por terremoto en Rusia. Primicias.

El Instituto Oceanográfico de la Armada (Inocar) alertó la noche de este 29 de julio que hay "alta probabilidad de que se genere un tsunami que afecte las costas de Ecuador", debido al terremoto de 8,7 que sacudió el Este de Rusia. La Secretaría Nacional de Gestión de Riegos ordenó la suspensión de actividades marítimas en Galápagos. El sismo fue localizado a unos 136 kilómetros de Petropávlovsk-Kamtchatski, en la península de Kamchatka, a una profundidad de 19 kilómetros. Eso desencadenó alertas de tsunamis en varios países, incluyendo Ecuador. [Ver más](#)



Nuevo mando en Hospital de Fuerzas Armadas: así se dio el relevo. Expreso

Este martes 29 de julio de 2025, se llevó a cabo la ceremonia de cambio de mando en el Hospital de Especialidades Fuerzas Armadas No.1, ubicado en Quito. El acto contó con la presencia de autoridades militares y del sector salud. Juez de Guayaquil es detenido por alterar sentencias: "No se tolerará la impunidad"

La ceremonia fue encabezada por el Almirante Jaime Vela Erazo, jefe del Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas del Ecuador. "Este relevo reafirma el compromiso de nuestras instituciones con la salud y la excelencia profesional", dijo el alto mando. [Ver más](#)

Miércoles, 30 de julio de 2025



Gobierno alista nuevo modelo carcelario con policías y militares en servicio pasivo. El Comercio

El ministro del Interior, John Reimberg, anunció este martes 29 de julio una transformación estructural del sistema penitenciario del país en una entrevista con Ecuavisa. El plan contempla la contratación de 10 000 personas, principalmente policías y militares en servicio pasivo, para reforzar el Servicio Nacional de Atención a Personas Privadas de Libertad (SNAI), entidad que desde hace poco está bajo la administración del Ministerio del Interior. [Ver más](#)



inocarec

#ACTUALIZACIÓN | #INOCAR realiza el monitoreo constante del sismo ocurrido frente a las costas de #Rusia. Se ejecutan modelamientos locales para evaluar una posible afectación por tsunami en territorio ecuatoriano. En base en los resultados preliminares del sistema de monitoreo del Océano Pacífico, se ha establecido el estado de advertencia para la región Insular, con un posible arribo de ola de altura estimada de 1.4 metros (teniendo en cuenta el nivel de marea) alrededor de las 09:00 hora local de Galápagos del miércoles 30 de julio 2025. En cuanto al litoral continental, se mantiene el estado de observación, ya que el riesgo de afectación es considerado menor hasta el momento. [Ver más](#)



@armada_ecuador

#Galápagos || Las Fuerzas Armadas del Ecuador, a través de la Armada del Ecuador y la Fuerza Aérea Ecuatoriana, realizaron con éxito una operación de transporte sanitario aéreo para un menor de apenas 4 días de nacido, trasladándolo desde la isla San Cristóbal hacia el continente, donde recibió atención médica especializada. Gracias al trabajo conjunto del Escuadrón Aeronaval Insular, que reabasteció de combustible al avión de la Fuerza Aérea, esta misión humanitaria pudo cumplirse a tiempo, reafirmando nuestro compromiso con la vida y la seguridad de todos los ecuatorianos. [Ver más](#)



Guayas y Los Ríos concentran los principales "cantones bodegas" en las rutas del narcotráfico en Ecuador. Primicias

El ataque armado, perpetrado en un bar y licorera de la parroquia La Guayas —ubicada a 11 kilómetros de la cabecera cantonal—, habría sido ejecutado por un comando del grupo armado organizado Los Lobos, que se trasladó en dos camionetas desde la vecina ciudad de Quevedo (Los Ríos) para atacar territorio controlado por Los Águilas, brazo armado de Los Choneros. todos los fallecidos serían víctimas colaterales, sin antecedentes penales, pues el aparente objetivo del ataque habría salido del lugar momentos antes. Según informes de inteligencia policial. [Ver más](#)

Miércoles, 30 de julio de 2025



Desde prisión, y en alianza con Los Lobos, la hermana de Colón Pico manejó el tráfico de drogas en Quito. Primicias.

El 22 de abril de 2024, la Policía Nacional recapturó a Fabricio Colón Pico, alias 'Salvaje'. El cabecilla de Los Lobos se había escapado tres meses antes de la Cárcel de Riobamba y era buscado por planificar un atentado contra Diana Salazar, entonces fiscal General del Estado. Colón Pico fue encontrado en una hacienda cacaotera de 22 hectáreas, en Puerto Quito, en el noroccidente de Pichincha. Además de la recaptura por el caso relacionado con Salazar y otra causa por secuestro que tenía pendiente el cabecilla, la Fiscalía abrió otro proceso por tráfico de armas. [Ver más](#)

Coyuntura



¿Quién es Zaida Rovira, la nueva ministra de Gobierno?. El Universo

Zaida Rovira Jurado, de 56 años, fue designada ministra de Gobierno por el presidente de la República, Daniel Noboa, este 29 de julio del 2025.

Ella reemplaza a José de la Gasca, quien presentó hace pocas horas su renuncia irrevocable a ese cargo, que venía desempeñando desde noviembre del 2024. [Ver más](#)



Ley de Fundaciones: ¿a qué apunta el proyecto del Gobierno? La Hora.

El proyecto de Ley Orgánica para el Control de Flujos Irregulares de Capitales o también denominado por el presidente de la República, Daniel Noboa, como proyecto de Ley de Fundaciones levantó más preocupación en algunas Organizaciones de la Sociedad Civil (OSC) tras conocer el contenido.

La aplicación de la normativa se orienta a promover la transparencia en la gestión de recursos, prevenir el uso indebido de fondos y garantizar la adecuada liquidación de utilidades y el cumplimiento de las obligaciones tributarias, según consta en el proyecto. [Ver más](#)



Montos de operaciones ilícitas congelados en la banca pasarían a una cuenta del Estado, según proyecto de ley. Primicias.

Los montos que se encuentren congelados por el sistema financiero o por orden judicial, relacionados con posibles operaciones de lavado de activos, financiamiento del terrorismo o fraude, deberán ser transferidos a una cuenta única administrado por el Estado, plantea el proyecto de Ley para el Control de Flujos Irregulares de Capitales, presentado este 29 de julio a la Asamblea Nacional. Esto deberá ocurrir en un plazo máximo de 30 días, luego de que entre en vigencia la ley y aplicará para los fondos congelados antes de la vigencia de la norma. [Ver más](#)



Miércoles, 30 de julio de 2025

Opinión

**Buena vecindad con Colombia. Mauricio Gándara Gallegos. El Universo.**

Lo que parece no previeron los ministros de Relaciones Exteriores y del Interior del Ecuador es que los presos colombianos expulsados, que cumplían condenas impuestas por jueces ecuatorianos, por delitos cometidos en Ecuador, y que fueron luego conducidos en buses con sus uniformes color naranja hasta los puestos de inmigración de nuestro vecino país, en el puente de Rumichaca, caminan en su mayoría libres por Ipiales y otras ciudades colombianas, porque al acercarse a las oficinas de inmigración del país del norte, los que no tenían órdenes de arresto, ingresaron a su país y gozan de libertad. [Ver más](#)

**Funcionarios públicos, ¿nuevos enemigos? María Sol Borja Primicias.**

El gobierno ha encontrado un nuevo chivo expiatorio: el funcionario público. Con un discurso que mezcla acusaciones de ineficiencia, mafias y burocracia excesiva, ha anunciado la desvinculación de cinco mil trabajadores del Estado. El 24 de julio, la vocera presidencial Carolina Jaramillo oficializó la medida en una rueda de prensa desordenada, sin cifras claras, sin datos numéricos y con más consignas que argumentos. Dijo que los despidos responden a criterios de eficiencia, pero no explicó cuáles. Dijo que se trata de combatir mafias enquistadas en el Estado, pero no presentó ninguna evidencia. [Ver más](#)

**@ladataecu**

#Tendencia "Seguiré las directrices del presidente Daniel Noboa, de cara a los territorios y la ciudadanía"

Zaida Rovira, nueva ministra de Gobierno, reafirmó su compromiso con la gestión política del Ejecutivo, asegurando que trabajará directamente en territorio para fortalecer la cercanía con los ciudadanos. Enfatizó que no seguirá los pasos de nadie, sino las directrices del presidente Daniel Noboa, orientadas a un Estado moderno y eficiente. Rovira destacó el valor de la fusión entre el Ministerio de Gobierno y el Ministerio de la Mujer, señalando que permitirá incorporar una visión más inclusiva y cercana a las necesidades sociales. [Ver más](#)

Radio y Televisión



14-07-2025
EL MENSAJE DE LOFFREDO
PARA LOS MILITARES
ES UNA DECLARACIÓN DE
GUERRA PATRIÓTICA Y
MORAL CONTRA EL MIEDO
ACTÚAN

Defensa Ecuador - ¡EL MENSAJE ES CLARO: LA CÁRCEL O EL INFIERNO! - 29-julio-2025

[Ver más](#)



Miércoles, 30 de julio de 2025

	<p>TC Televisión Guayaquil bloque de seguridad decomisó armas. Mención FF.AA. 29-julio-2025</p>
	<p>Teleamazonas Rumichaca, Carchi 185 PPLS colombianos será deportados de 14 centros carcelarios del país. Mención FF.AA. - 29-julio-2025</p>
	<p>Teleamazonas Las Fuerzas Armadas ejecutan operativos en varios puntos de Quito - 29-julio-2025</p>
	<p>Ecuavisa Cambios en las prisiones. Mención militares y policías en servicio pasivo - 29-julio-2025 Ver más</p>
	<p>Teleamazonas Noboa y Sommerfeld se reunirán con la Secretaria de Seguridad Nacional de EE.UU. 29-julio-2025</p>